



Amigos lectores.

Es un verdadero orgullo para la Facultad de Ciencias Sociales y Educación, hacer entrega del segundo número del volumen dos de la revista En-Clave Social, un espacio para la reflexión y la reciprocidad en medio de la actividad académica. Siguen estando presentes en este número asuntos de reflexión, derivados de investigación, reportes de caso, entre otros, para hacer posible el objeto que nos hemos trazado de recopilar algunas de las problemáticas propias de las disciplinas sociales.

Esta vez encontrarán como documentos de reflexión no derivados de investigación, un estudio sobre dos conceptos fundamentales de la corriente hermenéutica en la filosofía contemporánea, que son el concepto de facticidad en Martín Heidegger, y horizonte en Hans-Georg Gadamer; otro desde la psicología dinámica relacional que profundiza en talentos presentes de los pequeños y medianos productores agropecuarios del municipio de Angelópolis; además, sobre la subjetividad, la formación y las contingencias que la configuran la literatura como parte de los escenarios políticos. Y de este ruta finalmente cuentan con un trabajo interpretativo en torno la violencia en Colombia, que quiere reflexionar sobre asuntos relevantes para el país.

Ahora bien, tenemos reportes de caso en la medida en que encuentran unas anotaciones sobre la formación y el desarrollo humano, planteados como reflexión crítica porque devela algunas reservas en esos procesos; también por el trabajo sobre el duelo por pérdida de los hijos, que es un artículo sobre el proceso de padres y mares que han perdido a sus descendientes, indagando sobre la experiencia subjetiva de cada uno de ellos. Y termina esta ruta con un trabajo en torno a los retos, los desafíos y los nuevos escenarios de actuación, que exigen a los maestros: Los maestros de hoy para los niños del mañana.



Finalmente encuentran un trabajo de agradecimiento a la Corporación Universitaria Lasallista, que se clasifica para esta edición como revisión de tema, es un acercamiento a los fenómenos de la escritura y la sociedad. Se trata del titulado La mano desciende el río trazado. Y se cierra esta edición, con una mirada investigativa desde lo cuantitativo. Se trata del artículo original que propone el análisis sobre el influjo de la relación entre docentes y alumnos en la conducta de niño en preescolar en una institución educativa.

Sigue siendo nuestro deseo, que ustedes tengan una buena lectura.

Cordialmente,

Jorge Hernán Betancourt Cadavid
Docente - Investigador
Editor